

El Sol de Irapuato / El Sol de Salamanca

El estado cuenta con instituciones fuertes

León; Gto.- Guanajuato cuenta con instituciones fuertes que dan viabilidad financiera y económica al estado, destacó el Gobernador, Miguel Márquez Márquez, al presidir la primera Reunión Nacional de Enlaces Universitarios Banxico 2018.

“En Guanajuato hemos construido instituciones muy fuertes, el Poder Judicial del Estado está entre los 5 mejores a nivel nacional de acuerdo a los datos del IMCO; en el tema de pensiones Guanajuato las tiene garantizadas hasta el 2082, eso es una garantía de una institución sólida, es la mejor de México y de América Latina, reconocido por la Comunidad Económica Europea.

“Guanajuato per cápita tiene la menor deuda del país, un estado sano en donde no se avizoran crisis financieras, porque se han manejado bien las finanzas en el estado, que cuentan con la certificación de calificadoras como por parte de Standard & Poor’s, Moody’s y Fitch Ratings”, puntualizó.

A esto se suma resaltó el Mandatario, el crecimiento económico de Guanajuato que en la presente Administración Estatal se mantiene en un 5 por ciento superior a media nacional que es del 2 por ciento; así mismo, se tienen en materia de atracción de inversiones más de 13 mil millones de dólares.

El Ejecutivo del Estado, dio la bienvenida a jóvenes de 21 estados que vienen a Guanajuato, a la primera Reunión Nacional de Enlaces Universitarios Banxico 2018, cuya finalidad es reconocer el esfuerzo y los logros académicos de estos jóvenes, así como su potencial en áreas como economía, finanzas y políticas públicas.

Este programa, emitido por el Banco de México busca que los estudiantes universitarios se conviertan en un puente de comunicación entre sus universidades y el Banco de México. El evento es organizado por la Universidad de Estudios Profesionales de Ciencias y Artes –EPCA–.